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Jerry采访：我们证明了能进入淘汰赛并非运气

 

在成功晋级EPL S17淘汰赛之后，forZe战队选手Andrey Mekhryakov |
Jerry和Aleksandr Zagodyrenko | zorte接受了外媒的采访。

本次EPL S17，FORZE战队的发挥非常亮眼。他们首战2-1战胜了NaVi战
队，随后以同样的比分击败了独联体同门Spirit。在胜者组决赛中2-0战胜
ENCE战队，强势挺进1/4决赛。赛前很多人都没有想到会是这样的结果
。

Q：如果有人在比赛第一天跟你们说，你们会锁定一个八强的名额。你
会作何反应？
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A：我想说这是FORZE全队努力的结果。我们一起赢下了重要的残局，
打出了精彩的表现。我们在Mirage上对抗Spirit时打得不错。在Overpass作
为进攻方面对ENCE时打得也很出彩。我们齐心协力打出了这样的成绩
。

Q：这次EPL S17强队汇聚，但你们发挥出色。你们自己感触如何？

A：我觉得很多队伍都没预料到我们能够击败NaVi或者Spirit战队。毕竟
我们很少能够受邀参加这种级别的赛事，所以大家没想过我们会有如此
出色的发挥。3-0出线让我非常高兴，这意味着我们的训练是有成果的。
之前很多人都说我们能够战胜NaVi和Spirit属于运气爆棚。如果我们在两
天后输掉了和ENCE的比赛，相信很多人就会说——看吧，FORZE能够
进入淘汰赛纯属运气。这支队伍看着不太稳。今天我很高兴队员们证明
了FORZE能进淘汰赛并非运气。

我还想补充说明下——在KENSI离开战队之后，我们只剩下了三名队员
，只能打打线上赛。那段时间对每个人来说都很困难，因为一切都需要
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从头开始。我们有些老战术可打，比赛中教练也在帮助我鼓舞士气。当
我们打线上赛事的时候，有些选手有很高的期望。因为我们曾和Outsider
s对阵，为Major资格而战（译者注：此处指PGL
安特卫普Major），之后还赢得过CCT 中欧系列赛2冠军。但有时候这样
的雄心壮志反而让人很受伤，因为我们做了很多艰苦的工作。教练收集
了很多对手的信息，帮助我们取胜。一切的一切都在于我们在只能打线
上赛的阶段没有轻言放弃。

Q：我想问问你们在Anubis地图上的调整。感觉你们在面对Spirit和面对E
NCE时是截然不同的感觉。

A：虽然看似休息了两天，但我们没怎么练Anubis，因为我们还在参加Be
tBoom Playlist Urbanistic 2023赛事。我们预计ENCE会选Nuke这张图，所
以专门练了练Nuke。当ENCE选Anubis的时候，我还以为对手怕我们。
但其实我们已经很长时间没有打过Nuke了，而Nuke是ENCE的强图之一
。而和Spirit的比赛毕竟是一场独联体德比，很难用来判定我们的实力。
可能ENCE就是出于这样的逻辑吧。

作为小组头名出线的队伍，FORZE战队等到3月24日凌晨两点才会迎来自
己的对手。而他们的对手也充满了不确定性，可能是FURIA、fnatic和Fa
Ze中的任何一支。FORZE可以利用这个机会好好观摩下对手的比赛。而
如果能够闯过1/4决赛，那么半决赛中FORZE会面对Heroic、Outsiders、
NaVi和00NATION中的任何一支队伍。
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EPL S17奖池85万美元，第一名可以收获20万美元的奖金。5-8名可以收获
35000美元奖金，FORZE战队目前已经保证至少有35000美元入账了。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/167939965612865.html
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